

Goblog

Buka Pegelaran Walima KKIG Kota Bitung, Rudy Theno Apresiasi Dan Sampaikan Ini

Abdul Halik Harun - BITUNG.GOBLOG.CO.ID

Oct 29, 2022 - 10:55



Sekda Kota Bitung Ir. Rudy Ign Theno ST.MT di Pagelaran Walima KKIG Kota Bitung



BITUNG - Kerukunan Keluarga Gorontalo Indonesia (KKIG) kota Bitung gelar Pagelaran Adat Walima dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW berpusat di Taman Kestauna Bangsa (TKB) Kelurahan Bitung Tengah Kecamatan Maesa Kota Bitung, Jumat, (28/10/2022). Malam pukul 19-30 Wita.

Kegiatan Iven yang di kemas dalam bentuk Pagelaran Nuansa Adat Khas Gorontalo yang juga mendapat Suport Pemerintah kota Bitung ini, di buka Sekda Kota Bitung Ir. Rudy Ign Theno ST.MT. mewakili Wali kota dan Wakil Walikota Ir.Maurits Mantiri MM dan Hengky Honandar SE

Selain Sekda kegiatan juga dihadiri unsur Forkopimda Kota Bitung; Ketua DPP KKIG, H Syafrudin Mosii, Ketua LPTQ kota Bitung H. Yusuf Sultan; Ketua NU, H. Narto Pakaya; Anggota DPRD Kota Bitung, H Ramlan Irfan, Para Tokoh Agama dan juga Tokoh Masyarakat.

Sekda, Rudy menyampaikan Sambutan Walikota Bitung, bahwa Atas Nama Pemerintah, Pribadi, Keluarga Dan Masyarakat Kota Bitung, Kami Menyampaikan Selamat Memperingati Maulid Nabi Muhammad Saw Kepada Saudara-Saudariku Umat Islam Yang Ada Di Kota Bitung.

Semoga apa yang kita lakukan akan dicatat oleh Allah Tuhan Yang Maha Esa sebagai satu bentuk kebaikan, sekaligus menjadi sarana Ibadah, sebagai Umat Islam dengan sebaik-baiknya serta bisa menjadi sarana menjalin Silaturahmi di antara Kita.

Rudy menyampaikan Apresiasi yang setinggi-tingginya kepada KKIG Kota Bitung yang telah mengemas acara Ini dengan begitu baiknya. Jalannya Agenda Ini kata dia tentunya merupakan bentuk komitmen agar Budaya Walima tetap Eksis di tengah perkembangan dunia yang begitu cepat.

" Melalui Kesempatan Ini, Kami menyampaikan ucapan terima kasih Dan memberikan Penghargaan yang tinggi kepada seluruh masyarakat Gorontalo yang telah menjadi bagian penting dari Kota Bitung, atas kontribusinya dalam menciptakan kehidupan masyarakat yang rukun dan damai,"ungkap Rudy

" Momentum Perayaan Festival Walima Tahun 2022 ini akan semakin mempererat silaturahmi dan tali persaudaraan, tidak hanya antara masyarakat Gorontalo, melainkan dengan seluruh elemen masyarakat Kota Bitung." Sambungnya mengakhiri. (AH)